



## Franklin Corella Vargas

### Director Nacional de Dinadeco

El presidente de la República, Carlos Alvarado Quesada, designó al señor Franklin Corella Vargas en el cargo de director nacional de Dinadeco para el período de gestión 2018-2022.

El jerarca es educador de profesión, con especialidad en enseñanza de las ciencias y se desempeñó como diputado en el período anterior.

Corella es oriundo de Alajuela y no es nuevo en las luchas comunales ya que también formó parte del gobierno local, conoce y entiende al movimiento comunal porque es hijo de un comunalista y ha vivido de cerca las luchas de los dirigentes, *“quienes trascienden la historia gracias a su mística y capacidad, casi fantasiosa, para imaginar la comunidad que tendrán en el futuro”*.

Los lineamientos de trabajo de su gestión son:

- Fortalecimiento del movimiento comunal costarricense.
- Gobernanza comunal.
- Formación y capacitación comunal.
- Fortalecimiento de las direcciones regionales y descentralización de servicios.
- Socio-productividad desde las organizaciones de desarrollo comunal.
- Comunidades inteligentes, seguras y amigables con el ambiente.

Para el Director Nacional, el comunalismo del bicentenario requiere aliados estratégicos como bancos, universidades y organismos internacionales, entre otros, pero también merece mejores servicios desde Dinadeco.

